

8 cursos en línea ofrecen al catedrático una capacitación para explotar las bondades de la docencia virtual.

Los Cursos para Docencia Virtual, que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Departamento de Innovación Educativa, de la Dirección General de Docencia de Pregrado, tienen la finalidad de mejorar el uso de herramientas tecnológicas de los profesores, quienes en 8 cursos, tendrán las habilidades para emplear las tecnologías de información en sus clases, con mejores resultados de aprendizaje.

Cesándari Román Valdés, jefa del Departamento de Innovación Educativa, explicó que los Cursos para Docencia Virtual, están dirigidos a profesores tanto de la UAA como externos; y fueron diseñados para académicos cuyas actividades laborales son les permiten participar de manera presencial, por lo que se escogió la modalidad en línea; pues para la aprobación del curso se entregan evidencias que se ajustan al tiempo del profesor; además de que los contenidos son específicos y sumamente prácticos.

Para el 16 de septiembre arrancarán dos cursos: *Investigación de contenidos para materiales educativos*, cuyo propósito el enseñar a los docentes a buscar contenidos relevantes, confiables y actualizados en la web; además del curso *Elaboración de antologías virtuales* el cual apoya a los profesores a elaborar este material para usarlo en el aula.

Otros cursos son: Herramienta web 2.0 Symbaloo en MOOC (inicio 30 de septiembre); Incorporación de webquest al proceso de enseñanza y aprendizaje (inicio 14 de octubre); Diseño y elaboración de materiales educativos (inicio 28 de octubre); Prezi en MOOC (inicio 11 de noviembre); Elaboración de portafolios digitales (inicio 25 de noviembre; además de Elaboración de e-books educativos (inicio 2 de noviembre).

Román Valdés explicó que los Cursos para la docencia virtual que ofrece la institución, no tienen costo para los académicos de esta universidad, y son parte de una estrategia que la UAA lleva a cabo, con el objetivo de que las Aulas en Red de la Autónoma sean aprovechadas al 100%, del tal forma que los profesores suban todos sus contenidos, usen videos, se vinculen con otras universidades a través de videoconferencias, entre otros usos más que le pueden dar a las pantallas que se tienen en todas las aulas de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

Finalmente Cesándari Román Valdés indicó que están abiertas las inscripciones para docentes internos y externos de la institución. Para mayores informes llamar al 910 74 00 extensión 207 o acudir personalmente al departamento de innovación educativa ubicado en la Dirección General de Docencia de Pregrado, edificio 1-A de ciudad universitaria.

